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An den 
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z.Hd. Herrn Ortsvorsteher 
Sebastian Stern 
 
63263 Neu-Isenburg / Zeppelinheim 
 

Zeppelinheim, den 22. Januar 2022 

 
 

Anfrage der SPD im Ortsbeirat Zeppelinheim 
 
Anfrage zur Situation in der Kita Zeppelinheim unter Pandemiebedingungen 
                      
Die aktuell sehr angespannte Corona-Situation hat auch Zeppelinheim und die Kita Zeppelinheim 
erfasst. Am 20. Januar 2022 wurde das Haupthaus (am Bürgerhaus angegliedert) für mindestens 
8 Tage komplett geschlossen. Aus der Elternschaft wurden einige Fragen an uns herangetragen, 
die in dieser Anfrage zusammengetragen und gegliedert wurden.  
                                                                                                                    

Wir bitten den Magistrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
  

1. Wie ist die aktuelle Corona-Situation in der Kita Zeppelinheim? 

2. Wie sieht das aktuelle Hygienekonzept in der Kita Zeppelinheim aus? Welche Maßnahmen 

werden in welcher Reihenfolge durchgeführt, sobald ein Corona-Fall bekannt wird?  

3. Wie hoch ist die Impfquote (mit und ohne Booster) unter den Erzieher:innen in der Kita 

Zeppelinheim und gibt es ein zusätzliches Testkonzept für alle Angestellten? Wird die 

Einhaltung der 3G-Regel am Arbeitsplatz überprüft? 

4. Wie wird erreicht, dass alle Eltern schnell und vollumfänglich über die jeweilige Coronalage in 

der Betreuungseinrichtung informiert werden? Wie kann sichergestellt werden, dass Eltern 

besonders bei kurzfristig auftretenden Schließungen möglichst schnell informiert und nicht 

erst morgens an der Kita-Tür von der Schließung überrascht werden? 

5. Zu Beginn der Corona-Pandemie wurden die Kinder im Haupthaus eine Zeit lang in drei 

getrennten Gruppen betreut, um die Ausbreitung von Infektionen zu beschränken. Aktuell 

wird trotz der sehr hohen Inzidenzen am offenen Konzept festgehalten. Warum? 

6. Welche Betreuungszeiten können garantiert werden, wenn im Haupthaus übergangsweise 

zwei bzw. drei getrennte Gruppen eingerichtet werden?     

7. Besteht zwischen den Kindern oder dem Personal beider Häuser (Haupthaus und Fuchsbau) 

regelmäßig oder gelegentlich direkter Kontakt oder wird eine strikte Trennung eingehalten? 

8. Verfügt die Kita Zeppelinheim über Lollitests? Falls ja, wie werden diese eingesetzt? Ist es für 

Eltern möglich, bei Bedarf von der Kita Lollitests zu erhalten? 

 
Für die Beantwortung der Fragen bedanken wir uns vorab. 
 
 
Für die SPD im Ortsbeirat Zeppelinheim 
 
Dr. Nora Jausen 


